

L'Avent, une attente habitée

PAR SŒUR ANNE-FRANÇOISE CAMÉLIQUE

Ce qui caractérise le temps de l'Avent, c'est l'attente. Dans notre monde pressé, du « tout, tout de suite », permettre de vivre un temps d'attente, de silence est un cadeau, un espace. Ce n'est pas une attente vide, inutile, du temps perdu, c'est comme une vigilance du cœur et des yeux pour découvrir ce qui germe du monde nouveau. C'est une attente longue, mais habitée par une promesse heureuse.

La liturgie de l'Avent nous invite à veiller, à nous tenir prêts, à nous convertir pour accueillir Celui qui vient. La joie est présente dans les textes et les prières liturgiques car l'Incarnation du Fils de Dieu nous apporte la réconciliation et la joie du salut. Aussi l'Avent vient nous redire qu'il faut consentir à l'attente pour laisser plus d'espace à Dieu et pour raviver notre désir d'un recommencement qui s'adresse à notre désir d'aller au-delà de la routine du quotidien et accéder ainsi au cœur de nous-mêmes, là où nous trouvons Dieu.

Veiller se veut alors l'expression de notre fidélité à Dieu et du soin que nous mettons à vivre avec Lui parce que c'est Lui d'abord qui s'est approché de nous par son Incarnation, assumant pleinement notre condition humaine.

L'Avent est donc un temps d'attente joyeuse, de vigilance, une attente qui n'est pas vide, mais qui est centrée sur la personne de Jésus que nous nous préparons

à accueillir. Cette attente est en même temps un temps d'espérance, animée d'une certitude: le Seigneur est venu, il vient encore et il sera toujours présent dans notre monde et dans notre vie. Notre vigilance est celle d'un cœur qui aime, d'un cœur dont l'amour souhaite ardemment la venue de Celui qui vient s'inscrire dans notre humanité.

En cette période de l'Avent, préparer Noël, c'est d'abord prendre du temps de silence et de recueillement pour nous mettre à l'écoute d'une Parole qui vient d'ailleurs, pour l'entendre résonner au plus intime de notre être et nous mettre au service de ce mystère qui nous dépasse.

Nous sommes appelés à rester éveillés, non par crainte ni par peur, mais pour construire une société plus fraternelle. Au cœur de la simplicité de notre vie quotidienne, nous sommes invités à lever les yeux pour attendre le Seigneur qui vient afin de nous réjouir de sa venue en lui disant: « Viens, Seigneur Jésus... Viens... »

A l'approche de ce temps de Noël, l'équipe pastorale vous invite à plonger à nouveau au plus profond de votre espérance, à poursuivre le chemin malgré et avec les exigences du virus! Que Jésus Sauveur soit pour chacune et chacun cette Espérance cachée et présente, qui vous guide sur les chemins du bonheur.



QUE LA LUMIÈRE DE NOËL ILLUMINE VOS CŒURS!